

Dice que mostrará inconsistencias

# Delgado acusa a INE y TEPJF de persecución

Por Claudia Arellano  
claudia.arellano@razon.com.mx

**E**l presidente nacional de Morena, Mario Delgado señaló al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de una persecución contra su partido, a través de la fiscalización y sanciones al proceso interno de las corcholatas, en el que se estimó una multa de más de 60 millones de pesos.

**EL DIRIGENTE** rechazó ayer que haya expulsado del partido a la alcaldesa de Manzanillo, Griselda Martínez, y explicó que no cuenta con facultades para realizar esa acción.

## Eldato

"Quiero seguir denunciando que Lorenzo Córdova y algunos consejeros siguen con las manos metidas tanto en el INE, como en el Tribunal Electoral. Hay una persecución disfrazada de fiscalización en contra de nuestro movimiento", dijo.

Advirtió que en los próximos días demostrará a través de documentos las inconsistencias en las que han basado las sanciones y multa por esta causa, y las cuales no se encuentran sustentadas en las observaciones de los verificadores electorales que acudieron a los eventos.

"Lo que quieren es seguir golpeando al movimiento, por eso no sólo vamos contra la derecha, no sólo vamos contra el PRI y el PAN, tenemos que estar también muy atentos a la persecución de las autoridades electorales, ahora disfrazado de fiscalización, como lo hemos denunciado muchas veces aquí", subrayó.

Agregó: "es ridícula la multa que nos quieren imponer, basada en mentiras, en datos. Bueno, ya saben que en el INE son expertos en cambiar, cambiaron hasta las declaraciones del Presidente".

En rueda de prensa, Delgado también aprovechó para rechazar los señalamien-

**EN MORENA**, su dirigente denuncia que se realiza a través de la fiscalización y sanciones en el proceso interno de las corcholatas; rechaza señalamientos sobre presuntos nexos con el crimen



EL LÍDER nacional de Morena, Mario Delgado, en conferencia de prensa, ayer.

## CONFIRMAN REUNIÓN SHEINBAUM-DIPUTADOS

**LA CANDIDATA** presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, se reunirá a finales de este mes con la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

Así lo confirmó la vicecoordinadora del grupo parlamentario guinda, Aleida Alavez, al ratificar que el 30 y 31 de enero se llevará a cabo la reunión plenaria de Morena para alistarse de cara al último periodo ordinario de sesiones de la actual Legislatura.

Alavez Ruiz aseguró que la visita de Sheinbaum Pardo a la plenaria no será de carácter proselitista, sino "en una lógica de compartir agendas... ni que tengan que ver con campaña".

Yulia Bonilla

tos de la candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, sobre un presunto nexo con el narcotráfico.

El líder morenista argumentó que la acusación "sin pruebas" la inició el exgo-

bernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca. "Las campañas de Morena se hacen con los recursos del partido y no tienen la necesidad de buscar financiamiento ilegal", refirió.

El dirigente también mostró que, en el registro público de la propiedad, Xóchitl Gálvez aparece a la fecha como accionista y propietaria de la empresa OMEI y de High Tech Services, por lo que la acusó de estar mintiendo y omitir sus ingresos por estas en sus declaraciones patrimoniales presentadas en fechas recientes.

"Esto demuestra que su candidatura fue decidida por vías de la corrupción junto con el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y del PAN, Marko Cortés", acotó.

Finalmente respondió a los militantes que se han quejado sobre la designación de Rommel Pacheco, como candidato a la alcaldía de Mérida, y aseguró que existen las encuestas y no fue una imposición, lo mismo que la participación del expriista Jorge Carlos Ramírez Marín y les recordó que si quieren ganar, deben de quitarle al priismo y la oposición las oportunidades de hacerlo.



El presidente de los guindas en su visita a los estudios de MILENIO Tv. JORGE GONZÁLEZ

# Delgado: “ilegal y ridícula”, la multa que buscan para Morena

**Tribunal Electoral.** El dirigente nacional señala que quieren “golpear” al partido; los espectaculares no fueron colocados por las *corcholatas*, señala Gutiérrez Luna

SILVIA ARELLANO Y JANNET LÓPEZ PONCE / CDMX

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, calificó como “ilegal y ridícula” la multa de 62 millones de pesos que busca imponer el Tribunal Electoral al partido por gastos no reportados durante las giras de las llamadas *corcholatas* presidenciales.

“Lo que quieren es seguir golpeando al movimiento, por eso no solo vamos contra la derecha, no solo vamos contra el PRI y el PAN, tenemos que estar muy atentos a la persecución de las autoridades electorales”, señaló.

El líder del partido guinda dijo que hubo deslindes “oportunos, claros y contundentes” de los aspirantes a la Coordinación Nacional de los Comités de Defensa de la Transformación

“Lo hizo Adán Augusto, lo hizo Claudia Sheinbaum, lo hizo Marcelo Ebrard; sin embargo, la autoridad electoral quiere cobrarle al partido esos espectaculares, lo cual es absolutamente ilegal.

“Vamos a hacer la semana que entra una demostración de las acusaciones que está haciendo el INE y que pretende, de manera ciega y obcecada, aprobarlo el Tribunal y los cómplices de Lo-

## Sugiere a opositores cambiar de estrategia. “¿Cuál elección de Estado?”, cuestiona AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador sugirió a la oposición remover a los “cerebros” de las campañas contra su gobierno que ahora se están centrando en asegurar que este año habrá una elección de Estado y sobre la situación de violencia y muertes que vive el país. Aseguró que esta estrategia no funciona, pues su administración está a favor de la democracia y las cifras de homicidios contradicen las

acusaciones de sus adversarios. “¿Cuál elección de Estado? Nosotros queremos que la gente vote libremente por el candidato y el partido que quiera; nosotros padecemos elecciones de Estado cuando ellos eran partícipes de los fraudes electorales. Esa es una y la otra es la violencia; todo el discurso opositor tiene que ver con la violencia, no les funciona ni una ni otra cosa”, destacó.

PEDRO DOMÍNGUEZ

renzo (Córdova), de los resultados de la fiscalización de los eventos”, señaló.

Explicó que de las actas que presentan los verificadores de los eventos hay cierta información que después interpreta el área de fiscalización del INE y le ponen número, sin ningún fundamento, y “entonces van construyendo ahora una multa de 60 millones de pesos para Morena”.

Por ello insistió en que “es ridícula la multa que nos quieren imponer, basada en mentiras; bueno, ya saben que en el INE son expertos en cambiar, cambiaron hasta las declaraciones del Presidente”.

En tanto, después de que la semana pasada Sergio Gutiérrez Luna, representante del INE ante el partido, logró frenar la votación de esta multa en la Sala Superior del Tribunal Electoral, el

lunes se realizó la audiencia pendiente para escucharlo.

Como parte de estos procesos, el morenista intentó enlistar nuevos argumentos frente al magistrado Felipe de la Mata, quien tiene el asunto a su cargo.

MILENIO confirmó que en esta reunión Gutiérrez Luna argumentó que no había elementos para la multa global, pero reconoció que no tenían forma de comprobar los 62 millones de pesos, por lo que se enfocó en 37 millones que, consideró, el INE no había fomentado ni justificado lo suficiente.

El diputado enfocó estos gastos en los espectaculares que se encontraban en todo el país y que, insistió, no fueron colocados por los aspirantes a la Coordinación de la Defensa de la Cuarta Transformación ni por Morena.

Ya a pesar de que el argumento de la autoridad electoral es el beneficio que recibieron y que Morena no buscó frenar, Gutiérrez Luna consideró que éste no estaba acreditado, por lo que el INE no podía comprobar sus dichos de que hubiera una estrategia detrás de estos espectaculares para colocarlos de forma anónima en beneficio de su proceso interno. ■